

今年度も「ひまわり」 スタート!!

今年度も、ひまわりを育てる季節がスタートしました。

昨日は雨だったので、28日（火）の種まきとなりました。全校幼児児童生徒に協力してもらいみんなで楽しく植えました。本日、参加できなかった幼児児童は、明日以降に好きな場所に植えてもらいます。

今年度のひまわりは、また一つ、楽しみが増えました。どうしてかということと2種類のひまわりを植えることができたからです。

1種類目は、現在の中2の生徒が、小学部時代に育てて収穫した種をいただいて植え、3世代目のひまわりです。このひまわりは、毎年、背が高く伸び、本校を訪れる人々を出迎えてくれています。

もう1種類のひまわりは、ご縁が広がった東深堀町会の会長様にいただいたひまわりの種で、背が低いひまわりだと話されていたので、丁度、段になって本校の訪問者を出迎えてくれるのではないかと考えています。

このエリアに第3世代の背の高いひまわりの種をまきました。

※花壇全体にマリーゴールドの種をまきました。



この水色のエリアに東深堀町会からいただいたひまわりの種を、まきました。

ひまわりがどのように成長するのか今から楽しみです。子どもたちは、今年も、下校の時に進んで水やりをしてくれることでしょうか。その様子も楽しみです。



ひまわりの種を植えて記念撮影

※おまけ※

【校内に咲く花の移り変わりを紹介します！！】



お花見給食 4/26

ちゅうりっぽい 5/1



つつじ 5/16

つつじ 5/16

あやめ 5/16